
    
 

Période de questions 
Conseil d’arrondissement du 12 juin 2018 

 

 
Tableau suivi de la période de questions-18-06-12-ew.docx  1 

No 
(enregistreme

nt) 
Requérant GDC Sujet abordé 

 
Réponse faite au conseil 

 
Suivi 

1 
 
 

Monsieur André Querry 
 

 AirBnb – Gîtes : 
Demande  suivi  sur  le  dossier  en 
particulier  au  niveau  du 
gouvernement.  
 
 
 
 
 
 
Projet Bourbon : 
A  appris  que  le  projet  vise  la 
construction  de  condos  et  non  du 
logement locatif. 

Mairesse : 
La Ville a envoyé des  recommandations à Québec en particulier 
relativement au contrôle.  
La  Ville  privilégie  une  approche  équilibrée  (autorisation  à  un 
particulier qui veut  louer son  logement et non pas un  logement 
acheté et loué sur une base commerciale). 
Richard Ryan : fait mention de la Loi 150  qui transfert des 
pouvoirs à Revenu Québec  
 
 
Marc  Labelle : confirme  que  ce  qui  a  été  présenté  était 
effectivement  du  locatif,  mais  l’arrondissement  n’a  aucun 
pouvoirs d’exiger du locatif. 
 
Mairesse : mentionne que la réglementation est en cours de 
révision pour garantir une certaine mixité.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE  

2 
 

Monsieur Michel Bedard  
 

 Quai De Lorimier : 
Est défavorable au projet qui prévoit la 
construction  de  plusieurs  tours  de 
grande hauteur. 

Mairesse : 
Rappelle que  les possibilités de développement dans  le  centre‐
sud sont des belles opportunités, mais actuellement il n’y a aucun 
projet formellement déposé. 
 

RÉPONDU EN 
SÉANCE  
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3 

Monsieur Bernard Sanchez 
 

2  Remerciements : 
Pour le financement des activités du 
Village Shaugnessy. 
 
AirBnb : 
Fait  état  des  problèmes  de  propreté 
reliés  à  la  présence  des  locations  à 
court terme.  
 
 
 

S/O 
 
 
Richard Ryan : L’enjeu est généralement les locations à court 
terme réalisées de façon commerciale.  
Cathy Wong : Rappelle que l’arrondissement a donné un contrat 
à GIT et des communications ont été faites auprès des adresses 
ciblées.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

4 

Monsieur Réal Carbonneau 
 

3 AirBnb : 
Demande  s’il  est  possible  de 
comptabiliser  les  plaintes  faites  au 
SPVM en dehors des heures du 311. 
 
Dépôt de document 

Mairesse. : Commentaire pertinent et réfère au SPVM. RÉPONDU EN 
SÉANCE  
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5 

Monsieur Victor Balsis  
 

 Vue sur le pont Jacques‐Cartier : 
Réserve  foncière qui a été  faite sur  le 
terrain U‐Haul. 
 
Mentionne que la ville retarde le 
projet d’aménagement sous le pont.  
 
 
 
 
Dépôt de document 

Mairesse : 
Réserve  foncière  est  toujours  en  vigueur  et  on  fera  un  suivi 
ultérieur. 
Confirme que  la volonté n’est pas de  retarder des projets, mais 
de s’assurer que le projet s’inscrit dans une vision plus large. 
Le PPU viendra bonifier  le projet et ne retarde en aucun cas  les 
travaux de la SPJCC. 
 

RÉPONDU EN 
SÉANCE  

6 

Monsieur Rosaire Lecours  
 

 Piano public : 
Piano du parc de l’espoir a été retiré et 
le citoyen demande pourquoi.  
 
Dépôt d’une pétition 

Robert Beaudry : Confirme que le piano a été retiré en raison des 
plaintes de cohabitation dans un milieu très densément peuplé.  
 
Propose une rencontre  

ROBERT BEAUDRY 
POUR UNE 
RENCONTRE  

7 

Monsieur Claude Rondeau 
 

 Débarcadère : 
Débarcadère réservé au 1700, 
Amherst. 
Transport adapté ‐ M. Gravel 

Mairesse : Réfère le citoyen à Alain Dufresne  ALAIN DUFRESNE 
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8 

Monsieur Martin Hamel  
  

 Remerciements au poste 21 : 
Pour la fermeture du crack house  
 
Stationnement d’autobus : 
Chauffeurs qui laissent tourner le 
moteur sur Saint‐Hubert. 
Dépôt des photos  

Mairesse : Réfère au SPVM et à Robert Beaudry. 
 
 
  

ROBERT BEAUDRY 

9 
Monsieur Khalil Sallami 4 NE S’EST PAS PRÉSENTÉ    

10 
Madame Roula Jardali 5 NE S’EST PAS PRÉSENTÉE   

11 

Madame Amelie côté 
 

 Préservation des espaces verts : 
Préservation  des  espaces  verts  et 
construction  du  nouvel  édifice  des 
HEC. 
Demande  une  consultation  et  la 
préservation des arbres. 

Robert BEAUDRY : Ce projet du gouvernement du Québec est de 
plein  droit. En  ce  qui  concerne  l’espace  vert,  la  Ville  souhaite 
valoriser l’espace vert en partenariat avec la Fabrique et HEC. 
Selon l’évaluation qui a été faite, il semble que les arbres sont en 
mauvais état. 
 
 
Mairesse : Demande des vérifications additionnelles. 

ALAIN DUFRESNE 
POUR L’ÉTAT DES 
ARBRES  
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12 

Monsieur Daniel Lambert  
 

 Bollards : 
Demande que des bollards pour piste 
cyclable  soient  installés pour éviter  le 
stationnement des véhicules. 

Mairesse : Confirme que cette situation est inacceptable.  RÉFÈRE À FELIX 
GRAVEL  

13 

Monsieur André Falardeau  
 

1 Projet Gare Viger : 
Est en faveur avec  l’idée de mettre en 
valeur la gare Viger. 
Regrette  que  la  direction  AUSE  a 
accepté  le  projet  sans  étude  de 
circulation. 
 
Projet du Vieux Port : 
Crainte des  résidents  relativement  au 
projet  du  Vieux  Port  et  demande 
comment  la  Ville  va  s’assurer  de 
coordonner ces deux projets majeurs.  

Marc Labelle : Confirme qu’il y a bel et bien eut une étude et que 
de plus le nombre de stationnements a été réduit. 
 
Robert Beaudry : Informe qu’une présentation du projet est 
prévue le 20 juin, car le projet a évolué.  
 
 
Mairesse : On  va  vérifier  les  études  d’impact  et  le  projet  du 
Vieux‐ port a été mis sur la glace. 

 

14 
ANNULÉ     
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15 

Madame Pascale Therrien 
 

 Gentrification centre d’achat place 
Frontenac : 
 
Regrette  le manque  d’information  de 
la part du promoteur et  la  fermeture 
des commerces de proximité.  

Sophie  Mauzerolle : Est  consciente  des  inquiétudes,  mais 
actuellement  il n’y a pas de plans déposés et va s’assurer que  la 
communication se fasse auprès des résidents.  
 
 
Mairesse : Réitère sa volonté de favoriser la mixité et mentionne 
un règlement à venir. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE  

16 

Madame Julie Leblanc  
 

 Gentrification centre d’achat place 
Frontenac : 
 
IDEM A 15  

Sophie Mauzerolle : Confirme  que  le  comité mis  en  place  par 
Rayside et la CDC travaillera au succès du projet. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE  

17 
ANNULÉ     

18 

Monsieur David Crawford    
 

 Données et impressions : 
Demande  comment  sont  traitées  les 
données.  
 

 
Mairesse : C’est un processus en constante évolution et nous 
respectons la confidentialité des citoyens. 
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19 

Monsieur Léo Pelletier     
 

  Aménagement sous le pont Jacques‐
Cartier : 
Demande  si  l’aménagement  de 
l’avenue  De  Lorimier  est  toujours 
prévu en 2018.  
 
 
 

Alain  Dufort : S’engage  à  faire  les  vérifications  et  à  revenir  au 
citoyen au plus tard le mercredi 13 juin. 

ALAIN DUFORT 

20 

Madame Marie‐Claude 
Savard  
 

 Résidence de tourisme / Décision de 
la cour supérieure : 
 

Domenico Zambito : Confirme que Ville‐Marie a reçu 
l’ordonnance de sauvegarde. 
 
Mairesse : Réfère à Félix Gravel. 

RÉFÈRE À FELIX 
GRAVEL 

21 
ANNULÉ     

22 

Monsieur Martin Hudon  
 

2 Phase 2 du projet de la gare Viger : 
Fait part de diverses inquiétudes. 

Robert Beaudry : Confirme que  le projet a reçu  l’approbation du 
ministère  de  la  Culture  et  a  été  accompagné  par  Héritage 
Montréal.  
Projet de plein droit et est à 60% de la densité permise.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 
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23 

Monsieur André Gilbert 
  

3 Phase de construction gare Viger : 
Demande  si  des  consultations  sont 
prévues  et  fait  état  du  fait  que  ce 
projet n’était pas prévu au moment ou 
il a acheté son appartement. 

Mairesse : Confirme que  ce projet est de plein droit.  Il n’y aura 
pas  d’obligation  de  consultation,  car  il  s’agit  d’une  dérogation 
mineure.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

24 

Monsieur Christian Murphy 
 

 Programme d’aide aux démunis ‐
punaises de lit  
Ce programme  existait dans  le passé, 
mais n’était pas applicable.  
 
Demande  si  il  y  quelque  chose  qui 
remplace ce programme. 
 
PPU des faubourgs : 
Risque d’être en contradiction avec 
certaines conclusions du PPU Sainte‐
Marie et il faut s’assurer qu’il n’y ait 
pas de dédoublements  
 
Dépôt de document 

Marc Labelle : Va vérifier auprès de la direction de l’Habitation.  
 
Mairesse : Mentionne  qu’au  cours  des  derniers mois,  la  Ville  a 
doublé le nombre d’inspecteurs.  
 
 
 
 
Mairesse : Il s’agit d’un processus en continu. 

MARC LABELLE  
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25 

Monsieur Jordan Lapointe 
 

 CHSLD Jacques‐Viger : 
Préoccupé par l’état du bâtiment et a 
assisté à la présentation du nouveau 
projet.  
Demande si la Ville poursuit les 
démarches auprès du QUATUOR. 

Robert Beaudry : Confirme qu’il s’agit d’un dossier prioritaire.  
Il  faut  s’assurer que  le QUATUOR  soit en mesure d’assumer  les 
coûts de réalisation et de décontamination. 
La Ville veut jouer un rôle de levier. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

26 
ANNULÉ      

27 
Madame Jane Fiorentino 4 NE S’EST PAS PRÉSENTÉE    

28 

Madame Thérèse Boucher 
Tél. : (514) 688‐9330 
 

 Terrain des Sœurs Grises : 
Servirait à  la construction d’une école 
et  regrette  la  suppression  éventuelle 
des jardins.  

Mairesse : 
Étude de  faisabilité doit être  faite au préalable pour  le  site des 
Sœurs Grises et le site des Sulpiciens. 
Ville doit laisser les partenaires faire leur travail.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

29 Madame Line Recouarne  5 NE S’EST PAS PRÉSENTÉE    

30 Madame Olga Koui 7 NE S’EST PAS PRÉSENTÉE    
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31 Monsieur Min Yang 8  NE S’EST PAS PRÉSENTÉ   

32 Madame Emy‐Jade Viens   9  NE S’EST PAS PRÉSENTÉE    

33 Monsieur Pierre Mackay  6 NE S’EST PAS PRÉSENTÉ    

34 

Monsieur Robert Hajaly   École sur le site des Sœurs Grises : 
Souhaite que les citoyens aient accès 
aux espaces verts ainsi que sur le site 
des Sulpiciens. 

Marc Labelle : Le site des Sœurs Grises fait partie du PPU. 
 
Cathy Wong : Les Sulpiciens veulent voir le projet en cours et 
souhaitent s’impliquer davantage.  

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

35 Monsieur Michel Hubert   5 NE S’EST PAS PRÉSENTÉ   

36 

Monsieur Sergio Martinez 
 

 Bureaucratie : 
Arbres non remplacés sur la rue 
Simpson. 
Dépôt de document 

Alain Dufresne : Fera des vérifications afin de corriger la 
situation. 
 
Cathy Wong : Fera le suivi.  

ALAIN DUFRESNE 

37 Madame Dyna Hamdani   NE S’EST PAS PRÉSENTÉE   
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38 

Madame Marie‐André 
Dubreuil 
 

 320, Notre‐Dame Est‐ servitude de 
passage : 
À écouter 
 

Marc Labelle : Fera des vérifications.  
 

MARC LABELLE 

40 

Monsieur Ludovic Péronet  320, Notre‐Dame Est‐ servitude de 
passage : 
Projet obstrue les fenêtres. 
Dépôt de document 

Marc Labelle : Fera des vérifications.  
 

MARC LABELLE 

41 Monsieur Pri Lwan   NE S’EST PAS PRÉSENTÉ    

42 

Monsieur Éric Michaud 
 

 Redéveloppement du site de l'ancien 
hôpital pour enfants :  
Demande quel est l’échéancier prévu 
pour le projet du logement social. 
 

Marc Labelle : Les négociations vont bien entre le promoteur et 
la direction de l’Habitation. 

RÉPONDU EN 
SÉANCE 

 
 


